

Wenn sich das Antlitz der Erde in den sechs Jahrzehnten seit dem Großen Oktober so wesentlich zum Positiven verändert hat, dann vor allem dank der Existenz und dem Wirken der Sowjetunion« Ihre erfolgreiche Entwicklung hat sich als ausschlaggebend für das Erstarken des Weltsozialismus erwiesen. Die Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken ist die Hauptkraft des Friedens und des gesellschaftlichen Fortschritts in der Welt. Diese Tatsache fand ihre eindrucksvolle Bestätigung auf dem XXV. Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion. Seine Beschlüsse eröffnen neue Dimensionen für den kommunistischen Aufbau im Sowjetland. Bis 1990 werden sich dessen materielle und finanzielle Ressourcen wiederum verdoppeln. Das wird zweifellos die materielle Grundlage des Weltsozialismus in der Auseinandersetzung mit dem Imperialismus qualitativ stärken und weitere entscheidende Veränderungen im internationalen Kräfteverhältnis zu seinen Gunsten herbeiführen.

Die Sowjetunion im 60. Jahr nach dem Großen Oktober - das ist das Land, in dem die entwickelte sozialistische Gesellschaft errichtet ist und das mit der Schaffung der materiell-technischen Basis des Kommunismus wiederum wegbereitend für alle Völker in die Zukunft voranschreitet. Nichts vermag diesen Fortschritt deutlicher zu zeigen als die Entwicklung des sowjetischen Menschen, in dessen Denken und Tun immer mehr die Züge eines Erbauers der kommunistischen Gesellschaft sichtbar werden.

Die Sowjetunion im 60. Jahr nach dem Großen Oktober - das ist die entscheidende Kraft des Friedens in der Welt. Wenn die herrschenden Kreise der imperialistischen Länder heute gezwungen sind, auf die Prinzipien der friedlichen Koexistenz einzugehen, dann vor allem deshalb, weil die politische, ökonomische und vor allem auch militärische Macht der Sowjetunion sie zu der Einsicht zwingt, daß eine bewaffnete Auseinandersetzung mit dem Sozialismus ihr eigener Untergang wäre. Vom Lande Lenins gehen stets, beginnend mit dem Dekret über den Frieden bis zum Friedensprogramm des XXV. Parteitages der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, die entscheidenden Initiativen zur weiteren Festigung des Friedens und zur Sicherheit der Völker aus.